

CTT VELIZY

TROPHEE GRIGNON

De nombreux tournois internes au club ont jalonnés la saison : (trophée d'intégration, défi de La Pendule, tournoi « Moumoute »). Le dernier tournoi, le trophée « Grignon », s'est tenu Samedi 10 juin après-midi. 30 membres du club (de 9 ans à plus de 77 ans) se sont remis à l'Hardbat (discipline créée dans les années 1930-1940 et précurseur du Tennis de Table d'aujourd'hui).



L'HARDBAT ?

La différence repose notamment sur le type de raquette :

- l'Hardbat : un bois de raquette d'une lame de bois avec un revêtement en caoutchouc à picots courts sans mousse
- le Tennis de Table : un bois de raquette de plusieurs lames avec un revêtement en caoutchouc avec ou sans picots plus de la mousse

Les différences de conception réduisent la puissance, la vitesse et les effets sur la balle que l'on peut atteindre de nos jours. Et pour accroître la difficulté, les balles de 38mm ont été ressorties des placards (40mm de diamètre pour les balles actuelles).



Félicitations !

Les pongistes ont bataillé pendant plus de 4 heures lors de rencontres très disputés. Les niveaux ayant été nivelés, de nombreuses victoires surprises sont survenues comme en témoigne le podium.



Félicitation à Sergio Jesus FERREIRA qui remporte le tournoi, au 2^{ème} Hugo LAFARGUE et au 3^{ème} Frédéric DESSERT sans oublier le vainqueur de la consolante Pascal PARRONNAUD.

Nouvelle saison

La saison prochaine s'annonce palpitante avec en point d'orgue la Coupe du Monde à Disneyland Paris en 2018. Venez nombreux nous rencontrer à la Fête des Associations, le club y organisera pour la première fois des jeux d'adresse comme le PING BASKET ...



Pour plus de renseignements, rdv sur le site <http://cttvelizy.fr/> ou à la salle (face à l'entrée principale du centre Wagner) aux horaires d'ouverture.